

Beschlussvorlage für die Gemeindevertretung Hoppegarten

Datum: 8.3.2022

Einreicher:

AfD-Fraktion in der Gemeindevertretung Hoppegarten

Antrag:

Wirtschaftlichkeitsprüfung für neues Energiekonzept für die Verwaltungsgebäude der Gemeinde Hoppegarten.

Beschlussvorlage:

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, eine Wirtschaftlichkeitsprüfung eines neuen Energiekonzeptes für die Verwaltungsgebäude durchzuführen.

Das neue Energiekonzept umfasst die autarke Strom- und Wärmegewinnung für die Verwaltungsgebäude durch Solaranlagen (z.B. auf dem Dach des Gemeindesaals), in Kombination mit einem Blockheizkraftwerk.

Es sind die Kosten für den Erwerb und Betrieb gesondert auszuführen und mit den aktuellen und zu erwartenden Energiekosten zu vergleichen.

Begründung:

Energiekosten steigen durch die Inflation. Es sind zukünftig steigende Energiekosten für die Gemeinde zu erwarten. Eine Solaranlage in Kombination mit einem Blockheizkraftwerk amortisiert sich bald. Des Weiteren würde die Gemeinde einen nachhaltigen Beitrag zum Umweltschutz, durch die umweltfreundlichen Energieträger Sonne und Holz, leisten.

Im Falle eines Blackout bleibt die Infrastruktur der Verwaltung unbenommen.

Einnahmen:

Mögliche Einsparungen sind durch die Verwaltung zu ermitteln.

Ausgaben:

Die Kosten sind durch die Verwaltung zu ermitteln.

Thomas Klemm

- Stellvertretender Fraktionsvorsitzender -